

POLICÍA METROPOLITANA DE POPAYÁN

Audiencia Pública de Rendición de Cuentas – Vigencia 2022

Coronel JESUS ENRIQUE QUINTERO RAVE
Comandante Policía Metropolitana de Popayán



**DIOS
Y
PATRIA**
Es un honor ser Policía

Seguimiento a los compromisos o sugerencias frente al servicio de policía fruto de la rendición de cuentas

COMPROMISO	DEPENDENCIA	EVIDENCIA	ACTIVIDAD DESARROLLADA	EVIDENCIA FOTOGRAFICA
Mas acercamiento con la comunidad, buscar un medio para rehabilitar la juventud y socializar con la comunidad	Prevención y educación ciudadana	GS-2023-019238-MEPOY	Por parte de Grupo de Prevención Ciudadana se realizó reunión con la comunidad del barrio la campiña el día 12 de abril, donde se trataron temas referentes a la Convivencia y Seguridad Ciudadana, quedando como compromiso realizar visitas periódicas por parte del Comandante de Caí y los cuadrantes a los integrantes de la Junta de Acción Comunal y Líderes Comunales, así mismo, se pactaron compromisos con el objetivo de mitigar la problemática presentada debido a los diferentes delitos	
En la cancha de barrio chapinero proliferación consumo de alucinógenos se requiere más control patrullas efectuar requisas a diferentes horas del día. Realizar en lo posible una reunión para socializar con la comunidad especialmente seguridad para los habitantes	Prevención y educación ciudadana	GS-2023-019281-MEPOY	Por parte de Grupo de Prevención Ciudadana se realizó reunión con la comunidad del barrio chapinero, donde se trataron temas referentes a la Convivencia y Seguridad Ciudadana, quedando como compromiso realizar visitas periódicas por parte del Comandante de Caí y los cuadrantes a los integrantes de la Junta de Acción Comunal y Líderes Comunales, así mismo, se pactaron compromisos con el objetivo de mitigar la problemática presentada debido a los diferentes delitos	
Mas visitas brindando estrategias para la resolución de conflictos, construcción de centros de escucha y de salud mental	Centro conciliación Popayán	GS-2023-014120-MEPOY	Mediante correo electrónico se dio respuesta y se le da a conocer el portafolio de servicios del centro de conciliación de la Policía Metropolitana de Popayán a la señora ELSA MARIA ACOSTA CRUZ al correo electrónico elsamaria60@hotmail.com	

Seguimiento a los compromisos o sugerencias frente al servicio de policía fruto de la rendición de cuentas

COMPROMISO	DEPENDENCIA	EVIDENCIA	ACTIVIDAD DESARROLLADA	EVIDENCIA FOTOGRAFICA
Mi sugerencia es capacitar al personal de la institución sobre este tema puntual, la capacitación la realiza el programa LGBTIQ+ de la Alcaldía de Popayán. Muchas Gracias	Patrulla de Genero	GS-2023-016328-MEPOY	En atención a la solicitud instaurada la patrulla de genero de la MEPOY planteo un cronograma de capacitación a partir de 10 de abril de 2023 hasta el mes de mayo, con el fin de sensibilizar al personal policial que conforma esta unidad	<p>Señor (a) JUAN CAMILO AGUILAR jcamilo@policia.gov.co Popayán</p> <p>Asunto: respuesta sugerencia ticket numero 320088-20230314</p> <p>Complementando mi permiso enteré requerida a la sugerencia relatada por usted, en atención a la rendición de cuentas vigencia 2022, presentada por parte del señor Coronel Jesús Enrique Quiñero Rivas, Comandante de la Policía Metropolitana de Popayán, en virtud de la Ley 3273-2022, en el artículo de la Cámara de Comercio del Cauca, mediante el formato (DE-FR-003) FORMULACION DE PRESENTACION EN LA JORNADA DE RENDICION DE CUENTAS, el ciudadano Juan Camilo Aguilar realiza una sugerencia que refiere en su texto lo siguiente: "no es una propuesta, es una felicitación a la patrulla de género por la atención a las personas LGBTIQ+ en su apoyo en el espacio al personal de la institución sobre este tema puntual, lo capacitan lo necesita el programa LGBTIQ+ de la alcaldía de Popayán."</p> <p>En atención a lo anterior me permito informar que se planteó un cronograma de capacitación a partir del 10 de abril del año en curso, hasta el mes de mayo, con el fin de sensibilizar al personal policial que conforma la Policía Metropolitana de Popayán. Para lo cual se realizaron las coordinaciones pertinentes con el director de la Corporación Cultural Shevian Cubes Arellano Ruiz, para que en conjunto con el Programa de Diversidad Sexual del Departamento a cargo del Señor Juan Camilo Aguilar, se logre la capacitación referente al tema en atención a la población LGBTIQ+, generando espacios de conocimiento y asistencia al personal policial con el fin de lograr una atención oportuna y eficiente.</p> <p>Las fichas establecidas para la socialización del personal de modelo nacional de vigilancia comunitaria por cuadrantes, así como las disponibilidades de aulas escuelas y/o de salas, reuniones y otros, en un horario comprendido de 3:00 pm a 6:00 pm, en las estaciones de policía de cada jurisdicción, igualmente el personal de planeación y especialidades que conforma la Metropolitana de Popayán, se realiza a las 8 am y viernes en un horario comprendido de 8:00 a 10:00, en las instalaciones del Comando Policía Metropolitana de Popayán.</p> <p>Atentamente, Nombre: Adriana Cabrera Fernandez Cargo: Director(a) Investigación Ciudadana Cédula: 108195863 Dependencia: Estación De Policía Norte Popayán Unidad: Metropolitana De Popayán Correo: adriana.cabrera@policia.gov.co 30/03/2023 7:19:18 a. m.</p>
Trabajos que se vienen realizando en contra del maltrato de la población LGBTIQ+	Patrulla de Genero	GS-2023-016395-MEPOY	En atención a la sugerencia instaurada, la patrulla de genero de la MEPOY informo de los trabajos que se viene realizando en el primer trimestre del presente año.	<p>Señor (a) Carlos Chávez Ccavaz@policia.gov.co Popayán</p> <p>Asunto: respuesta sugerencia ticket numero 320088-20230314</p> <p>En atención al requerimiento que trabajos que se vienen realizando en contra del maltrato de la población LGBTIQ+, de manera atenta y respetuosa me permito informar que se desarrollaron las siguientes actuaciones:</p> <ul style="list-style-type: none"> El Grupo de Patrulla de Género realiza acompañamiento a las elecciones de la población LGBTIQ+, donde participan diversos instituciones con el fin de enseñarles con la comunidad. La Policía Metropolitana de Popayán, a través de la Patrulla de Género y en articulación con La Gobernación del Cauca a través de la oficina de Gestión Social y Asuntos Poblacionales, participando en la Tercera Sesión: Consejo Temático Para Personas con Orientaciones e Identidades de Género Diversas (OSGD-LGBTIQ+), en cumplimiento a lo establecido en el Decreto 1019-11-2018. La Policía Metropolitana de Popayán a través de la Patrulla de Género se articula con el programa de Orientaciones e Identidades de Género Diversas de la Secretaría de Gobierno Municipal de Popayán con el fin de realizar actividades previas de coordinación referentes a la VIII Marcha del orgullo LGBTIQ+. Con el fin de sensibilizar al personal policial que conforma la Policía metropolitana de Popayán, se realizaron capacitaciones referentes a la atención de población LGBTIQ+, con el fin de brindar una atención ética y oportuna. <p>La Policía Metropolitana de Popayán, a través de la Patrulla de Género, se articula con colectivo feminista "Mujeres de la Policía Metropolitana de Popayán" con el fin de realizar entrega de preservativos a la población LGBTIQ+, en el marco de la campaña "Cuidate de tu pareja", así como la orientación de casos de violencia intrafamiliar.</p> <p>Atentamente, Nombre: Carlos Chávez Cargo: Director(a) Investigación Ciudadana Cédula: 108195863 Dependencia: Estación De Policía Norte Popayán Unidad: Metropolitana De Popayán Correo: carlos.chavez@policia.gov.co 31/03/2023 9:21:50 a. m.</p>
La Policía de infancia como trabaja en los barrios para que los menores se eduquen en lo bueno y lo malo de sus compañeros, propongo que la Policía de infancia haga talleres con los niños y adolescentes en los barrios	GINAD	GS-2023-015776-MEPOY	El grupo de infancia y adolescencia mediante despliegue de actividades de control en los entornos educativos de la ciudad de Popayán	